

Unsere Fußballer sind Diözesanmeister der U15!!!

Heute hat unsere Fußballmannschaft der Englmärer Ministranten an der nächsten Runde des Wolfgangscup teilgenommen. In einigen spannenden Spielen haben sie sich bis ins Finale vorgekämpft und haben dann letztendlich das Finale gegen die Minis aus Falkenberg in der Verlängerung mit 2:1 gewonnen. Herzlichen Glückwunsch!! Ihr seid die Besten!! In der Geschichte der Englmärer Minis sind wir noch nie so weit gekommen.

Und das nächste Turnier steht schon wieder vor der Tür. Nun gehts zum Bayerncup Regensburg. Am Samstag den 28.03.2009 ist es soweit, dann treten die ganzen Diözesanmeister aus Bayern gegeneinander an und ermitteln den Gewinner, der sich dann "Sieger des Bayerncups 2009" nennen darf! Zu diesem Turnier möchten wir dieses Mal auch einige Fans mitnehmen. Wir werden wahrscheinlich mit dem Bus nach Regensburg fahren. Wie wir das Ganze dann organisieren, müssen wir Omis uns selber erst noch genau überlegen, aber wir werden euch dann rechtzeitig bescheid geben, wo und wie ihr euch dazu dann anmelden könnt.

